

Compte-rendu sortie barbecue du 14 Juillet 2019 à Cours Cheverny



Au départ, nous étions une quinzaine de motos, 1 can-am et 4 voitures Au retour, nous étions une quinzaine de motos, 4 voitures mais sans le can-am, tombé en panne.

Très beau temps pour cette journée.

Comme d'habitude, nous avons fait à l'aller une petite pause à Oucques.où nous avons été très opérationnel pour installer les tables, prendre les commandes, débarrasser et régler les consommations.

Le patron du bistrot a apprécié l'organisation de notre groupe de motards.





C'est à l'entrée de Blois, que le can-am est tombé en panne. Le côté positif est qu'il a pu faire plus de kilométres qu'il y a quelques années où la panne s'était passée au départ de Oucques.



Arrivés à bon port, nous nous sommes installés et avons allumé le feu!







Notre Gégé national était très content de nous remontrer ses jambes bronzées.





Quelques photos lors du repas :









Après le repas, ce fut repos pour certains, pétanque pour d'autres ou ballade à pieds.













Et puis, le temps de se ré-équiper...



...ce fût le moment du départ pour regagner Chartres en passant par Châteaudun pour le pôt d'adieu.





A bientôt pour d'autres aventures et bonnes vacances à tout le monde !

